

Erdgas-Tankstellen werden schrittweise wieder geöffnet

Die nach einem Tankunfall mit einem VW Touran Ecofuel erfolgte Sperrung zahlreicher Erdgas-Tankstellen wird schrittweise wieder aufgehoben. Das Mineralölunternehmen Total empfiehlt den Tankstellen, nur einzelne Modelle von der Betankung auszuschließen. Aral hat seine Empfehlung nach Angaben der Initiative „Zukunft Erdgas“ ebenfalls angepasst und die generelle Sperrung aufgehoben. Auch hier bleiben nur einzelne Modelle ausgeschlossen.

Die Erdgas-Initiative sprach von einer „Überreaktion“ der Mineralölkonzerne. Bei dem Vorfall in Duderstadt im Kreis Göttingen war vor einer Woche bei einem VW Touran der Gastank geborsten (nicht explodiert). Für die mit Erdgasantrieb ausgestatteten Fahrzeuge gab es bereits einen Rückruf von VW und ein in diesem Zusammenhang ausgesprochenes Tankverbot für CNG (Compressed Natural Gas). Die Autos können alternativ auch mit Benzin betrieben werden. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Erdgas-Tankstelle.
